

Nota de Prensa

24 octubre, 2025

Decathlon celebra su primer “Talent Day” en Barcelona con la colaboración del Servei Públic d'Ocupació de Catalunya

- Durante la jornada, que tendrá lugar el próximo martes 28 de octubre, los candidatos podrán realizar “Speed interviews” con los responsables de selección de la compañía
- Las personas interesadas en unirse al equipo pueden consultar las vacantes y enviar su candidatura a través del portal de empleo de Decathlon.

Decathlon, la marca deportiva multiespecialista, celebra un “Talent Day” el próximo 28 de octubre en Barcelona con la colaboración del Servei Públic d'Ocupació de Catalunya para seleccionar nuevos perfiles. Se trata del primer evento de selección que la compañía organiza en la ciudad, de la mano del Servei Públic d'Ocupació de Catalunya.

Los candidatos tendrán la oportunidad de participar en las denominadas “**Speed Interview**”, entrevistas breves con los responsables de selección y optar a las vacantes disponibles en el área metropolitana de Barcelona, así como para el refuerzo de la campaña de Navidad.

En esta ocasión, la compañía busca incorporar a **50 vendedores y vendedoras** apasionados por el deporte capaces de ofrecer un servicio cercano, adaptado a las necesidades de cada cliente. Personas dinámicas, cercanas y comprometidas, capaces de ofrecer una experiencia personalizada a cada deportista, comprendiendo sus necesidades y acompañándolos a la hora de realizar su elección más adecuada para disfrutar de su práctica deportiva.

Asimismo, la compañía también busca sumar a **25 responsables de sección**, que compartan esa pasión por el deporte, y con capacidad de liderazgo, organización y gestión de equipos, que impulsen la excelencia en el servicio y contribuyan al desarrollo de sus colaboradores, garantizando una atención cercana y adaptada a las necesidades de cada deportista.

La jornada se llevará a cabo durante **3 momentos repartidos a lo largo del día**, donde los responsables de selección de Decathlon podrán conocer a más de 200 candidatos:

- A las 09:30 horas

- A las 12:00 horas
- A las 16:00 horas

Todos los interesados deberán **inscribirse previamente a través del portal de empleo de la compañía**, donde podrán consultar las vacantes disponibles para los puestos de vendedor o responsable y enviar su candidatura para participar en el "Talent Day".

Se trata de una oportunidad ideal para todas aquellas personas interesadas en formar parte de la compañía, que sienten el deporte como una forma de vida y quieren unirse al equipo de las tiendas Decathlon situadas en el área metropolitana de Barcelona.

Para **Chema García, Líder de la Zona de Barcelona de Decathlon**: "Estamos muy emocionados de organizar el "Talent Day" en Barcelona, una oportunidad única para conocer de cerca a nuevos perfiles que comparten nuestros valores y nuestra pasión por el deporte. Este evento es un paso más en nuestro compromiso por atraer y retener el mejor talento local, y estamos seguros de que será un encuentro muy enriquecedor tanto para los participantes como para nuestra compañía y también para la ciudad".

SOBRE DECATHLON

Decathlon, marca deportiva mundial multiespecialista destinada tanto a principiantes como a deportistas de élite, es un productor innovador de artículos deportivos para todos los niveles. Con más de 100.000 colaboradores y 1.700 tiendas en todo el mundo, Decathlon y sus equipos trabajan desde 1976 para cumplir una ambición permanente: *Move People Through the Wonders of Sport* para ayudarles a ser más sanos y felices en un futuro sostenible.

Más noticias: <https://saladeprensa.decathlon.es/>

DECATHLON ESPAÑA

Diana EXPÓSITO - Head of PR & Corporate Communications
diana.exposito@decathlon.com

OMNICOM PR GROUP

Marta García / Arancha Sánchez
equipo.decathlon@omnicomprgroup.com
689 333 623 / 679 259 052